

鳥取 YEG 通信



TOTTORI
YOUNG
ENTREPRENEURS
GROUP

発行：平成28年10月15日
鳥取商工会議所青年部
広報情報発信委員会

鳥取商工会議所青年部通信

10

October 2016

■平成28年度 会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
会長 牧浦 健泰
株式会社 牧浦商店

秋晴れのすがすがしい毎日が続きま
す。日ごとに秋も深まり、野山が秋色に染
まってきました。鳥取商工会議所から望
む鳥取市のシンボル・久松山も山頂付近
から徐々に紅葉を楽しませてくれます。
紅葉や黄葉が進行する気候条件は、1日
の最低気温が8℃以下の日が連続と色づ
き始め、さらに5℃以下になると一気に
進むようですね。早いもので、新緑の季節
にスタートした今年度の任期も折り返し
点を迎え、気持ちを新たに引き締めてま
いりたいと思います。

さて、9月14日には臨時総会、定例会を
開催しました。臨時総会では次年度会長
に福田通拓君が選出され、満場一致で承
認されました。福田次年度会長と互いに
励まし合い、YEG活動に取り組みむこと
が残された任期の大切な役目でもありま
す。定例会では、「健康例会」と題し、砂丘
YOGA・石谷エリコ代表を講師にお迎
えして、例会場でヨガを体験しました。ヨ
ガは呼吸、姿勢、瞑想を組み合わせて、心
身の緊張をほぐし、心の安定とやすらぎ
を得るものだそうです。石谷講師は、東京
から鳥取に移り住み、砂丘に魅了されて
砂丘ヨガを始められました。ヨガで大切
なことは、呼吸と力の流れを感じること
で、ゆっくりと呼吸をしながら自分の中
のいらぬものを吐き出すイメージとの
ことです。普段より深く呼吸をすること
でリラックスでき、身体も心も落ち着け
ることができました。ストレスが多い世
の中で、「心と体の健康」「鳥取砂丘の魅力」
を見つめ直す例会となりました。

また、10月2日(日)には「第17回鳥取三
十二万石鳥取お城まつり」が行われ、時代
行列に参加した13人の会員が「鳥取YEG
奴踊り」を披露しました。この踊りは私
が入会当時の事業として取り組み、今年
度の大深委員長(当時未入会、ダンススク
ール指導者)と当時の委員会メンバーに
より、倉田八幡宮の奴踊りをモチーフに
したYEG創作踊りです。お城まつり当
日は、奴の化粧をして大きな髭を書き、市
街地から久松公園一帯で時代行列ととも
に練り歩きました。息の合った会員同士
が長い毛槍を受け渡すシーンを披露でき
ました。今後も「鳥取YEG奴踊り」が継
続され、皆さんに愛されるように頑張っ
てまいります。

本号の結びにあたり、8月29日(月)に
開かれた鳥取県商工会議所青年部連合会
(県青連)の臨時役員会において、次年度
県青連出向理事、県青連会長を持ち回り
により鳥取YEG当年会長が担当するこ
とが承認されましたのでご報告します。
これに伴い、全国412単会を束ねる日
本商工会議所青年部出向という重責を拜
命し、不安と緊張でいっぱいではありますが、
県青連代表として「鳥取県のために何
をするべきか。何ができるのか」を常に念
頭に置き、地元3単会の皆さんにご協力
をいただきながら一年間、全国の仲間と
全国各地で活動してまいります。こうし
た活動を通して「元気な鳥取県」「遊・食・
観・住と魅力のある鳥取県」を全国に発
信することができるよう、一生懸命頑
張ってまいりますので、ご声援を賜りま
すようお願い致します。

9月例会・臨時総会・健康例会

日時 平成28年9月14日(水) 19:00～21:00
場所 鳥取商工会議所 大会議室

9月例会は、平成29年度の新体制に向けて臨時総会を開催
しました。会員71名出席のもと、次年度鳥取YEG会長予定
者に福田通拓君の選出が発表され、満場一致で承認されまし
た。承認後の挨拶では、「会員のためになるYEGとは何かを
会員の皆様と考え行動し、すべては鳥取YEGのために、す
べてはふるさと鳥取発展のために誠心誠意一生懸命頑張
ります」と、次年度への思いを会員123名に向けて発信しま
した。

臨時総会後は、総務委員会の企画で健康例会を行いました。
これは初めての試みで、昨年の中国ブロック大会でもお
世話になった砂丘YOGA・石谷エリコ代表を講師にお招
きし、日頃業務に邁進している会員の健康に配慮した「経営
者のためのYOGA体験」として開催しました。ヨガは初体
験の会員がほとんどでしたが、
慣れないヨガポーズも石谷講
師のご指導のもと、ヨガの呼吸
方法で集中力を高め、心と身体
と頭のバランスを取りながら
リラックスをすることができ
ました。体験会場となった大会
議室はヒーリングサウンドが
流れる神秘的な空気の中、参加
者全員で同じ空気を吸い、同じ
ポーズをし、みんなで手を取り
合って一輪となるヨガ体験は、「
感謝」と「一体感」に気づかさ
れる素敵な健康例会となりま
した。



砂丘YOGA 代表 石谷エリコ氏



臨時総会の様子

R-53リレーション交流会



昨年度に続き「R-53リレーション交流会」が8月22日(月)、ソシエール津山にて、岡山YEG主幹により開催されました。鳥取YEGから44名参加し、岡山YEG、津山YEGを合わせ、総勢約200名の会員が集まりました。

本交流会の趣旨は、鳥取YEGと津山YEGと岡山YEGとの情報交換の場の提供及び情報の共有化を図ることで相互交流意識が統一され、地域の更なる活性化に繋がることを、国道53号線を通じて鳥取津山・岡山YEGにとつて有益な交流の機会となるよう、昨年より開催しています。

交流会の前に津山YEG8月例会が行われました。竹内会長から「ビジネスチャンスが生まれ、いい出会いのきっかけになり、かけがえのない仲間ができる交流会にしましょう」と挨拶がありました。

例会が終わり、交流会の始まりです。岡山YEG上田会長、鳥取YEG牧浦会長、津山YEG竹内会長のご挨拶の後、津山YEG岩崎副会長の乾杯のご発声で交流会がスタートしました。その後しばし歓談。そして余興がスタートです。

各単会对抗戦で2重跳び、反復横跳び、バランス感覚の三つの競技を行い、タイムを競いました。

中締めは鳥取YEG田中直前会長による一本締めにて閉会。昨年度に続き岡山・津山には、素敵な仲間が多勢いるということに再認識できた素晴らしい交流会となりました。

来年度のR-53リレーション交流会は鳥取YEGが主幹となり、鳥取市で開催します。これまでの岡山・津山YEGに負けない交流会となるよう、これから一年間しっかりと準備をしてまいります。



R53リレーション交流会の様子

広報オープン委員会開催



8月19日(金)、広報情報発信委員会のオープン委員会が開催されました。

「ビジネスにも役立つ！写真の撮り方と文書の作成講座」と銘打って、第一部では写真の撮り方を、第二部では文書の書き方を講師の先生から学びました。

第一部「明日からプロ気分!!」ここまで撮れるカメラ初心者講座。桜や動物といった実際の作例を示しながら、撮影時の注意点、コツを教えてくださいました。恩田さんご自身が専門的に写真を習われた経験がないとのこと、それだけに終始初心者にも分かりやすいアドバイスを多数いただきました。

続いて第二部「ビジネスに役立つ!! 読ませる文章の書き方講座」の講師は、角田デザイン事務所の角田治氏。前半はご自身が日本海新聞に連載中のコラムを題材に、さまざまな角度から伝わる文章のコツを伝授していただきました。

(1) 俳句とはキャッチコピーである
(2) 編集者としての経験から得た、早く簡単に文章を書くコツ

(3) よい文章を書く執筆者に共通の特徴
といったテーマから、実際に文章を書く際の具体的な留意点を学びました。

後半は一つの文例を題材に、これを構造解析(解体)して再構築するという実演形式的の講義も行われ、文章を分析的に読み取る手法を学びました。

多くの参加メンバーが、伝わる写真と文章のヒントを得られた有意義な会となりました。



角田デザイン事務所 代表 角田 治氏

しゃんしゃん傘リフレッシュ



8月28日(日)、牧浦会長社屋でしゃんしゃん傘の修復を行いました。

お盆に行われたしゃんしゃん祭りの傘ですが、練習から本番当日までの間に上下左右動作に加え、回転動作とかなりハードに使用されるため、定期的なメンテナンスが必要になります。

修復手順としては傘表面の古い和紙を剥がし、型取りした新しい和紙を糊で貼り付け、最後に色塗りと飾り付けと1個の傘修復だけでもかなりの時間を費やします。しゃんしゃん傘修復後はパーベキュー&懇親会が行われました。

会場は全天候対応型ですので、夏の日差しや突発的な雨も気にせず参加者全員、夏バテ解消&心身共にリフレッシュできました。

交代会員



三村 貴志 君
(みむらあつし)
事業所名 鳥取ガス産業(株)
所属委員会 ビジネススキル向上委員会